

## MINISTERE DE LA SANTE ET DE L'HYGIENE PUBLIQUE

### L'ACQUISITION DE CONSOMMABLES INFORMATIQUES AU PROFIT DU MINISTRE DE LA SANTE ET DE L'HYGIENE PUBLIQUE

#### DEMANDE DE PRIX

N°2024-0005/MSHP/SG/DMP DU 20 février 2024

Cet avis de demande de prix fait suite à l'adoption du plan de passation des marchés publics exercice 2024, du Ministère de la Santé et de l'Hygiène Publique.

1. Le Ministère de la Santé et de l'Hygiène Publique dont l'identification complète est précisée aux Données particulières de la demande de prix (DPDPX) lance une demande de prix ayant pour objet l'acquisition de consommables informatiques tels que décrits dans les Données particulières de la demande de prix.

2. La participation à la concurrence est ouverte à toutes les personnes physiques ou morales agréés (agrément technique en matière informatique du domaine 1, catégorie A Ou B ou C ou du domaine 5) pour autant qu'elles ne soient pas sous le coup d'interdiction ou de suspension et en règle vis-à-vis de l'administration, en joignant les pièces administratives ci-après en cours de validité :

- l'Attestation de situation fiscale ;
- l'Attestation de situation cotisante ;
- l'Attestation de soumission aux marchés publics ;
- l'Attestation d'inscription au registre du commerce et de crédit mobilier ;
- l'Attestation de non faillite ;
- l'Attestation de non engagement.

Pour les fournisseurs établis ou ayant leur base fixe hors UEMOA, ils doivent fournir l'Attestation d'inscription au registre du commerce et de crédit mobilier et le certificat de non faillite.

3. Les acquisitions sont constituées d'un lot unique : Acquisition de consommables informatiques au profit du Ministère de la Santé et de l'Hygiène Publique.

4. Le délai d'exécution ne devrait pas excéder : trente (30) jours pour chaque ordre de commande et le délai de validité du contrat est l'année budgétaire 2024.

5. Le financement est assuré par le budget de l'Etat, Exercice 2024 et le montant prévisionnel est de vingt-sept millions quatre-vingt-quatre mille cinq cent quarante (27 084 540) FCFA TTC.

6. Les Candidats éligibles, intéressés peuvent obtenir des informations supplémentaires et consulter gratuitement le dossier de demande de prix dans les bureaux de la Direction des Marchés Publics du Ministère de la Santé et de l'Hygiène Publique sise au nouveau bâtiment du magasin central dans la cours de l'ex trypano, avenue KUMDA YOORE, porte n°133, 03 BP 7009 Ouagadougou 03, Burkina Faso Tel :25 48 89 20 et prendre connaissance des documents de l'appel d'offres aux heures d'ouverture et de fermeture suivantes : 07h 45mn -15 heures 30 minutes.

7. Tout Candidat éligible, intéressé par le présent avis, doit retirer un jeu complet du dossier de demande de prix à au secrétariat de la Direction des Marchés Publics du Ministère de la Santé et de l'Hygiène Publique sise au nouveau bâtiment du magasin central dans la cours de l'ex trypano, avenue KUMDA YOORE, porte n°133, 03 BP 7009 Ouagadougou 03, Burkina Faso Tel :25 48 89 20 et moyennant paiement d'un montant non remboursable de trente (30 000) francs CFA auprès de la régie d'avances de la Direction Générale du Contrôle et des Engagements Financiers, tel : 25 32 46 76.

En cas d'envoi par la poste ou autre mode de courrier, la Personne responsable des marchés ne peut être responsable de la non réception du dossier de demande de prix par le Candidat.

8. Les offres présentées en un original et trois (03) copies, conformément aux données particulières de la demande de prix, et accompagnées d'une garantie de soumission d'un montant de deux cent soixante-onze mille (271 000) francs CFA, devront parvenir ou être remises à l'adresse suivante : secrétariat de la Direction des Marchés Publics du Ministère de la Santé et de l'Hygiène Publique sise au nouveau bâtiment du magasin central dans la cours de l'ex trypano, avenue KUMDA YOORE, porte n°133, 03 BP 7009 Ouagadougou 03, Burkina Faso, avant le 01/03/2024, à 9 heures 00 minute. L'ouverture des plis sera faite immédiatement en présence des Candidats qui souhaitent y assister.

En cas d'envoi par la poste ou autre mode de courrier, la Personne responsable des marchés ne peut être responsable de la non réception de l'offre transmise par le Candidat.

9. Les Candidats resteront engagés par leurs offres pour un délai de soixante (60) jours calendaires, à compter de la date limite de remise des offres.

*Le Directeur des Marchés Publics*

**Bonaventure François de Paul P.SAM**

Chevalier de l'ordre des Palmes Académiques  
Chevalier de l'ordre du Mérite de l'Economie et des Finances

[Disclaimer: The below text is machine translated. For accurate information kindly refer the above text in original language.]

MINISTRY OF HEALTH AND PUBLIC HYGIENE

THE ACQUISITION OF COMPUTER CONSUMABLES FOR THE BENEFIT OF THE MINISTRY OF  
HEALTH AND PUBLIC HYGIENE

PRICE REQUEST

N°2024-0005/MSHP/SG/DMP DU February 20, 2024

This notice of request for quotation follows the adoption of the public procurement plan for fiscal year 2024, of the Ministry of Health and Public Hygiene.

1. The Ministry of Health and Public Hygiene, whose full identification is specified in the Specific Data of the Price Request (DPDPX) launches a price request for the purpose of acquiring computer consumables as described in the Specific data of the price request.

2. Participation in the competition is open to all approved natural or legal persons (technical IT approval in field 1, category A or B or C or in field 5) provided that they are not subject to ban or suspension and in good standing with the administration, attaching the following valid administrative documents: - the Tax Status Certificate; - the Certificate of contributory status; - the Certificate of submission to public contracts; - the Certificate of registration in the trade and property credit register; - the Certificate of non-bankruptcy; - the Certificate of non-commitment.

For suppliers established or having their fixed base outside UEMOA, they must provide the Certificate of registration in the trade and personal property credit register and the non-bankruptcy certificate.

3. The acquisitions consist of a single lot: Acquisition of IT consumables for the benefit of the Ministry of Health and Public Hygiene.

4. The execution time should not exceed: thirty (30) days for each order and the validity period of the contract is the budget year 2024.

5. Funding is provided by the State budget, Fiscal Year 2024 and the forecast amount is twenty-seven million eighty-four thousand five hundred and forty (27,084,540) FCFA including tax.

6. Eligible and Interested Candidates can obtain additional information and consult the price request file free of charge in the offices of the Public Procurement Directorate of the Ministry of Health and Public Hygiene located in the new central store building in the cours de l'ex trypano, avenue KUMDA YOORE, door n°133, 03 BP 7009 Ouagadougou 03, Burkina Faso Tel: 25 48 89 20 and read the tender documents during opening hours and closing times: 7:45 a.m. - 3:30 p.m.

7. Any eligible Candidate, interested in this notice, must collect a complete set of the price request file from the secretariat of the Public Procurement Directorate of the Ministry of Health and Public Hygiene located in the new central store building, in the courtyard of the ex trypano, avenue KUMDA YOORE, door n°133, 03 BP 7009 Ouagadougou 03, Burkina Faso Tel: 25 48 89 20 and upon payment of a non-refundable amount of thirty (30,000) francs CFA with the advances office of the General Directorate of Financial Control and Commitments, tel: 25 32 46 76.